
             VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/06/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno trenta del mese di giugno si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27 e 

successiva integrazione urgente REGINT/2023/33 del 22/06/2023, per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

Procedutosi alle ore 10,16, all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco  

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo, comunica che lunedì 3 Luglio, alle ore 11,30, in Seduta 

straordinaria e urgente, sarà presente in aula il deputato Schillaci, artefice dello 

stanziamento che consentirà la bonifica ed il restyling di Largo Gibilmanna; ragion per 

cui, il Consiglio sarà convocato nella giornata citata, per le ore 10,30 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina con l’assenso del Consiglio, i Conss. Grasso, Lucido 

e D’Agostino, n.q. di scrutatori 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p. 1 dell’Integrazione urgente Prot. 

N. REGINT/2023/33 del 22/06/2023, - Proposta di deliberazione di C.C. prot. 

PROCON n. 324 del 19/06/2023- avente ad oggetto: “Regolamento relativo alla 

definizione agevolata delle controversie tributarie di ogni ordine e grado, 

approvato con Deliberazione di C.C. n. 26 del 28/03/2023 e successiva 

Deliberazione di C.C. n. 32 del 28/04/2023 – Ulteriori modifiche” 

 

Messa in votazione la richiesta di prelievo per voto palese, viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 

 

Il Cons. Lucido propone di sospendere la Seduta per 30 minuti per approfondire il 

Regolamento 

 

Il Cons. Altadonna chiede che la presidenza faccia richiesta di avere un tecnico che 

dia chiarimenti in merito ai Regolamenti, dichiara di essere favorevole alla sospensione 

di 30 minuti della Seduta odierna, per approfondimenti 

 



Il Presidente Lo Sardo rappresenta che la richiesta in questione è stata fatta più volte, 

ma i Regolamenti sono propedeutici all’approvazione del Bilancio ed i tecnici sono 

stati impegnati al massimo; aggiunge altresì, che a far data da Settembre, si riprenderà 

il percorso iniziato precedentemente 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che vi è una richiesta di sospensione di 30 minuti, 

della Seduta, da parte del Cons. Lucido;  

 

Messa in votazione, alle ore 10,25 la richiesta di sospensione, viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

 

Alla ripresa dei lavori in aula, alle ore 10,55, all’appello nominale risulta presente 

solo il Presidente Lo Sardo, che constatata la mancanza del numero legale, chiude 

la Seduta  

 

                 Il Segretario                                                                   Il Presidente  

      Il Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo   

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                                                                                                      
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